



Ciudades

Política

Alberto Fujimori: Matanza de Pativilca, el crimen por el que ahora podrá ser juzgado el expresidente

El Tribunal Supremo chileno amplía a la extradición de Fujimori, con lo cual se le podrá procesar por la muerte de seis personas a manos del grupo Colina



Alberto Fujimori: Matanza de Pativilca, el crimen por el que ahora podrá ser juzgado el expresidente

Síguenos en Facebook

Me gusta

YouTube

11 k

06 de Junio del 2017 - 19:43 » Textos: Agencias

La Corte Suprema de Chile aprobó hoy la ampliación de la extradición del encarcelado expresidente **Alberto Fujimori**, que ahora podrá ser procesado por la Justicia por delitos de "lesa humanidad" que quedaron fuera del juicio por el que está encarcelado desde hace 8 años.

En un fallo unánime, la II Sala del máximo tribunal chileno ratificó la resolución adoptada el pasado febrero por el magistrado Ricardo Blanco, instructor del caso, respecto de dos delitos y la revocó respecto de un tercero.

Los jueces chilenos aprobaron ampliar la extradición de **Fujimori** por delitos de **homicidio y asociación ilícita cometidos en la localidad de Pativilca**, al norte de Lima, "por tratarse de delitos de lesa humanidad, imprescriptibles desde el punto de vista de la responsabilidad penal".



Ciudades

El exprocurador Ronald Gamarra explicó en su cuenta en la red social Twitter que este caso se produjo en enero de 1992, cuando el grupo militar encubierto Colina asesinó a 6 personas en los centros poblados de San José y Caraqueño, en Pativilca, un distrito de la provincia de Barranca, en el norte de la región Lima.

Gamarra consideró, en ese sentido, que la sentencia de la Corte Suprema de Chile "va en la misma dirección" que el fallo del tribunal peruano que en 2009 ya condenó a 25 años de prisión a **Fujimori** por delitos de lesa humanidad.

Agregó que ese fallo puede concluir en una "condena por homicidio", con la calificación "de lesa humanidad".

Por su parte, el presidente del Poder Judicial de Perú, Duberlí Rodríguez, confirmó **Fujimori** será juzgado por delitos de lesa humanidad, aunque admitió que existen discrepancias entre los magistrados sobre la aplicación de esa figura jurídica.

"Serán los tribunales nacionales los que dirán si corresponde o no (sentenciarlo) por lesa humanidad. Ese es un tema de doctrina en el derecho penal; los juristas y jueces tienen posiciones discrepantes, no voy a decir cuál es mi punto de vista", explicó Rodríguez en declaraciones a la agencia oficial Andina.

El presidente del Poder Judicial confirmó que la resolución de la Corte Suprema de Chile, que aprobó por unanimidad la ampliación de la extradición de **Fujimori**, habilita al Poder Judicial de Perú a seguir un proceso por el llamado caso Pativilca.

Duberlí Rodríguez comentó, por su parte, que el nuevo proceso que se abrirá a **Fujimori** seguirá un camino distinto al del pedido de hábeas corpus que presentó Keiko Fujimori, la hija del exmandatario, el mes pasado para solicitar su liberación.

--- Delito de peculado ---

Por otro lado, las autoridades chilenas revocaron la decisión de Blanco en relación con el delito de **peculado**, en el que consideraron prescrita la acción penal. Este punto acusaba al exmandatario de haber autorizado el uso de 800.000 dólares de fondos públicos para que un amigo suyo, Augusto Miyagusuku, comprara terrenos agrícolas en el proyecto de irrigación Chavimochic, en La Libertad, al noroeste de Lima.

Alberto Fujimori, que gobernó Perú entre 1990 y 2000, fue entregado en 2007 por Chile a la Justicia peruana para ser juzgado por delitos de violación de los derechos humanos.

Fujimori, que renunció a través de un fax a la presidencia a fines del año 2000 durante una visita a Japón, llegó en 2005 por sorpresa a Chile, donde fue detenido y sometido a un proceso de extradición, tras el cual fue entregado a la Justicia peruana.



Ciudades

Alberto Fujimori cumple actualmente una condena de 25 años de prisión por delitos de lesa humanidad y corrupción.

tags ▶ **Alberto Fujimori** **Caso Pativilca** **Grupo Colina**

Noticias Relacionadas

[Fiscal solicita que junta médica evalúe el real estado de salud de Alberto Fujimori](#)

[Zeballos: "No hay justificación para que Fujimori esté internado en la clínica"](#)

[INPE: "Custodia de Alberto Fujimori está a cargo de la Policía Nacional"](#)

[Del Castillo: "Vizcarra me hace recordar a Alberto Fujimori antes del autogolpe"](#)

[Amado Enco sobre Alberto Fujimori: "Hoy podría ingresar a un centro de reclusión"](#)

[Difunden imágenes inéditas de Alberto Fujimori en internado en clínica](#)

90 comentarios

Ordenar por Más antiguos



Agregar un comentario...



Theo Lee

Y cuando juzgaran por la matanza de Madre Mia al asesino serial de Ollanta Moises Humala Tasso (a) "Cosito"

Me gusta · Responder · 30 · 1 año



Jorge Bramon Jimenez

Tambien va a caer amigo. Como el asesino de fujimori pues

Me gusta · Responder · 1 año



Manuel Augusto Garrido



Ciudades



Quando bajas de peso chinito lindo

Me gusta · Responder · 1 año

[Mostrar 2 respuestas más en esta conversación](#)



Dennis Giraldez Soria

Ya se hará justicia

Me gusta · Responder · 1 · 1 año



Eduardo Azpiri Morales

Ya le llegara a esa otra lacra

Me gusta · Responder · 1 año



Eduardo Scamarone Echaiz

Jojo

Me gusta · Responder · 1 año



Leunar González

Para reforzar este vómito de la justicia chilena por Kuntur Aasi de Piñeira , tiene que actuar urgente el colectivo antikeiko conformado por Ollantistas, PP KAUSAS, Toledistas, Alanista, apristas, Vargasllosistas, Verónica mendocistas, acción pópulistas que cogobernaron 17 años de plena democracia para saquear el país el país, protegidos por los fiscales y jueces m+ás corruptos del mundo que gozan de impunidad y el Consejo Nacional de la Magistratura es cómplice de la corrupción, apoyados por los terroristas para impedir que el chino salga libre , porque el chino en libertad es Presidente fijo, hay que tenerlo en la cárcel aún cuando es inocente, para seguridad de nuestro colectivo y continuar con el saqueo

Me gusta · Responder · 8 · 1 año



Victoriano Fidel Mamani Condori

Fujirratista jajaja la justicia divina le llevo se creia Dios en el poder creo que c/n no se juega.

Me gusta · Responder · 1 año



Leunar González

Victoriano Fidel Mamani Condori Insultar no es opinar

Me gusta · Responder · 3 · 1 año



Manuel Augusto Garrido

Victoriano Fidel Mamani Condori tienes la misma cara de tu hijo tommy cloaca.

Me gusta · Responder · 1 · 1 año

[Mostrar 1 respuesta más en esta conversación](#)



Julio Maytac

y que corona tiene el asesino de ollanta.deberian de llevarlo a challapalca por los crimenes de madre mia.



Ciudades



Me gusta · Responder · 1 · 1 año



Gonzalo Almenara

Y a ti ya sabemos por donde te arde

Me gusta · Responder · 1 año



Alberto Medina Flores

Al parecer los fujimontesinistas corren a tomar su baño de asiento

Me gusta · Responder · 1 año



Anthony Gni

Gonzalo por que tanto odio te pica el rabo

Me gusta · Responder · 1 año

[Mostrar 1 respuesta más en esta conversación](#)



Carol Medina

Y no dicen nada de ollanta y toledo quieren seguir tapando con cortinas de humo

Me gusta · Responder · 7 · 1 año



Mirian Angelica Orozco

Y donde estan los demas delincuentes HUMALA NADINE TOLEDO ELIAN PPK. Ninguno esta preso ellos tambien deben pagar sus delitos.

Me gusta · Responder · 16 · 1 año



Yana Iraya Laimi Maya

Fujimori saldrá libre por la puerta grande

Me gusta · Responder · 1 · 1 año



Manuel Augusto Garrido

Tommy Valdivia sin olvidar q uno del grupo colina te violo, por eso q no olvidas.

Me gusta · Responder · 1 año



Freddy Yancan

El preso corrupto dijo ...yo soy el jefe supremo de las fuerzas Armadas ...nadie hace nada sin q yo lo diga o de la orden....más claro.....asesino

Me gusta · Responder · 1 · 1 año



Rosalinda Calderon

Ja..ja..

Me gusta · Responder · 1 año



Gloria Torrejon Romani

Really ?

Me gusta · Responder · 1 año



Ydelfonso Rodriguez

Calla ignorante



Ciudades



Aasiyah Janeela

Y los ollantas y Alan Garcia libres que tal es la justicia

Me gusta · Responder · 4 · 1 año



David Congora

Los militares mataron mas mas de 10 personas amigos y mis familiares yo escape para contarlo y nadie ase nada x el contrario lo condecoraron como héroes d la pacificación

Me gusta · Responder · 1 año



Rosalinda Calderon

Miserables, paren de tanta venganza, preocupense por su presidente de lujo, Toledo, los Humalas.

Me gusta · Responder · 9 · 1 año



Michael Daniel Vilchez Limaco

fujimori muerete

Me gusta · Responder · 1 · 1 año



Dante Velasquez

gracias a el estas vivo o eres d ellos que se escaparon de ser arrestados por proterrorista?

Me gusta · Responder · 1 año



Anthony Gni

Que se muera lentamente por mi lo botaría al mar

Me gusta · Responder · 1 año



Gloria Torrejon Romani

Madre Mía !

Me gusta · Responder · 2 · 1 año



Guillermo Polo

Pobres eran inocentes

Me gusta · Responder · 1 año



Yana Iraya Laimi Maya

Fujimori Fujimori Alberto el mejor presidente de todos .

Saldrá libre por la puerta grande

Me gusta · Responder · 7 · 1 año



Jorge Bramon Jimenez

Jajjaka si seguro... Con los pies por delante. Como dictador asesino que fue. Y no defiendo a nadie ollanta. Toledo Alan y ppk todos son basuras

Me gusta · Responder · 1 año



Yana Iraya Laimi Maya

Dudo que haya sido dictador, amo mucho al Perú que hizo todo lo posible por reconstruirlo.



Ciudades

estudiantes asesinados de la Cantuta lo justo todo se paga en la tierra

Me gusta · Responder · 1 año

[Mostrar 4 respuestas más en esta conversación](#)



Virgilio Espinoza Rodriguez

Va morir el chino y van a seguirle echando la culpa de todo los males.esto s acabara cuando nos mura mm OS o estemos demasiado viejos y la nueva generación no estarán ni enterados.repetirán todo lo que en ese momento los digan así como ahora los pulpines.por su puesto apoyados de algunos viejos renegados.me moriré sabiendo que el chino fue el mejor

Me gusta · Responder · 4 · 1 año



Adelia Montalico

Deque fue mejor segun ud

Me gusta · Responder · 1 año



Karina Sahs

Todos los corruptos deben estar enblagar cárcel todos y tener un presidente como Evo Morales

Me gusta · Responder · 1 año



Gonzalo Almenara

Ese Evo también tiene sus cochinas

Me gusta · Responder · 1 · 1 año



Jose Zapata

Ya no jodan mas dejenlo libre

Me gusta · Responder · 1 · 1 año



Adelia Montalico

Si lo dejamos tambien q salgan todo los presos pues por q tendríamos q preferir a el el se fue a su pais chino y no tenia q volber ahora q page el mismo se cosio

Me gusta · Responder · 1 año



Lourdes Palma

A su país chino? Y así se dicen pensantes?

Me gusta · Responder · 1 año



Adan Chang

Tienes razon, sera que quienes no lo dejan libre estarn haciendo meritos para ser terroristas de Sendero y MRTA? o son expartidarios del Corrupto Toledo? sino porque tanto odio hacia el chino? Las pruebas demuestran que no es lo que dicen, papelitos hablan....

Me gusta · Responder · 1 · 1 año



Ydelfonso Rodriguez

Que gran poder judicial tenemos ! Seguro que lo condenaran por autoría mediata es



Ciudades

poder judicial mira para otro lado ! Ese es mi Perú

Me gusta · Responder · 26 · 1 año



Carlos Caballero Calle

Fujimori es procesado por asesinatos masivos contra la poblacion civil cometido por Grupo Colina, haciéndolo responsable por autoría mediata. El proceso no representa ningún cargo criminal nuevo, solo se busca procesarlo por delito de Lesa Humanidad. Si un juicio en el Perú demora 5 años promedio, significa que la sentencia se dictaría cuando Fujimori tenga 85 años aprox. y la condena no podria sumarse y ya fue condenado a la pena máxima. Es evidente que este recurso del estado tiene como único objetivo la distracción de la opinión publica de los temas de Odebrecht, de Ollanta, Toledo, Villarán, una cortina de humo con recursos de todos los peruanos.

Me gusta · Responder · 1 · 1 año



Anthony Gni

Ydelfonso por favor deja de repetir pinche loro

Me gusta · Responder · 1 año



Sandra Navarrete

Libertad para Alberto Fujimori Fujimori libertad carajo lo merece gracias a este hombre respiramos libertad gracias señor Fujimori

Me gusta · Responder · 3 · 1 año



César Huaman Peña

Respiramos libertad cuando renunció por fax durante su gobierno no convirtió a nuestro país en un narcoestado terrorismo de estado junto a Montesinos dieron cátedra de corrupción todas las instituciones del estado las contaminaron con su corrupción reformó el poder judicial q beneficia a los corruptos y delinquentes q asesinan policías y ciudadanos

Me gusta · Responder · 1 año



Adelia Montalico

No entiendo explicate de q agradeces a fujimori

Me gusta · Responder · 1 año



Anthony Gni

Respirar libertad acaso estabas en la carcel o no tienes oxígeno en el cerebro

Me gusta · Responder · 1 año



Sandra Navarrete

Me gusta · Responder · 1 año



Helberg G. Brañez

bien y tambien lo juzquen por madre mia como dicen los fujimoristas que los muertos



Ciudades



Freddy Yancan

Atrofiados los q lo defienden no tienen dignidad memoria vergüenza ajena..claro con un taper se contentan con arroz y leche pura vida jajajaja el juicio no fue en base a supuestos el fue el mandamás nada de hacía si el no lo ordenaba...a ver a los q lo defienden....q pasa si hubieran matado a alguien de su familia ?lo seguirían defendiendo.....vayan a su cóctel....jajajaj bueno a lo mucho q van es a los mitin jajajaj

Me gusta · Responder · 3 · 1 año



David Saenz Hidalgo

Que mueran todos los terroristas de una vez que aun hay y se lo agradezco a ALBERTO FUJIMORI pues asi no vivo tiempos malditos pero con los presidentes de la actualidad hay puros matones sueltos.
INVECIL !!!!!!!

Me gusta · Responder · 1 · 1 año



Cila Huerta Gómez

Infórmate bien.
Quién era el verdadero terrorista.....???
Mira caso Buenavista y saca tus conclusiones.

Me gusta · Responder · 1 año



Freddy Yancan

El niño q mataron en barrios altos..era terruco? Ese niño solo queria comer su ppollada...El preso corrupto dirigía el grupo paramilitar ...era una dictadura x eso los asesinaban...en una democracia iban a juicio y no los cdefiendo Uds x pensar así son asesinos terrucos...chapen su taper jajajaja pues es lo único q le darán en vidas

Me gusta · Responder · 1 año · Editado

[Mostrar 5 respuestas más en esta conversación](#)

[Cargar 10 comentarios más](#)

[Plugin de comentarios de Facebook](#)

Desayunos de Correo



LO MÁS LEÍDO



Ciudades

←

- 3 **Pedro Chávarry sobre el fiscal Pérez: "Puedo removerlo en cualquier momento"**
- 4 Tráfico de bebés en Arequipa: Revelan cómo operaba organización delictiva (FOTOS)
- 5 **Fiscal Pérez formaliza investigación preparatoria contra Mark Vito**
- 6 La historia tras el viral de llamita que 'toma' un taxi en Cusco (VIDEO)
- 7 **Domingo Pérez cita a Pedro Chávarry para el 19 de noviembre por Keiko Fujimori**
- 8 Christian Domínguez no volverá a "Esto Es Guerra" y se fue de viaje a Miami (FOTO)
- 9 **Horóscopo para hoy 07 de noviembre de 2018**
- 10 Alan García, Marcelo Odebrecht y Lula da Silva se reunieron en Manaus (VIDEO)

Regístrate en nuestro **Newsletter**

Para mantenerte informado de las noticias más relevantes del día.



ENVIAR

Acepto los [Términos y condiciones](#) y [Políticas de privacidad](#)

Jirón Jorge Salazar Araoz 171
Lima 13 - Perú

Oficinas Concesionarias

PUNTOSmart

Contacto Administrativo: contacto@prensmart.pe

Publicidad Online: fonoavisos@suscripcionesintegrales.com.pe

Call Center: +51 1708 9999

Contenido Editorial

Temas periodísticos: +51 1 631 1111

TÉRMINOS Y CONDICIONES

POLÍTICAS DE PRIVACIDAD

POLÍTICAS DE COOKIES

Publicaciones



Miembro de:

2018 © PrenSmart S.A.C.
Todos los derechos reservados

Diseñado por

×